

Schwabmünchen, 11.8.2022

Protokoll

zur ordentlichen Hauptversammlung des Schachkreis Mittelschwaben 2022

am Sa. 6. August in Buchloe

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden

Vorsitzender Thomas Melber eröffnet mit der Begrüßung der Anwesenden um 20:00 Uhr die Versammlung. Er dankt insbesondere dem SK Buchloe für die Organisation und Bereitstellung der Räumlichkeit.

2. Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung

Vorsitzender Thomas Melber stellt die satzungsgemäße und fristgerechte Einberufung der Versammlung durch Einladung per E-Mail fest.

3. Feststellung der Anwesenheit und Stimmzahl

An der Versammlung nehmen 11 Mitglieder aus Mittelschwaben teil. Die Feststellung der Anwesenheit der einzelnen Vereine ergibt nachfolgende Stimmenverhältnisse:

<u>Verein</u>	<u>Vertreter</u>	<u>Stimmen</u>
Bobingen	Walter Degle	2
Buchloe	Jörg Weisbrod	2
Klosterlechfeld	Hans Hornung	7
Königsbrunn	Peter Koppmann	6
Krumbach	Ralf Möckel	3
Landsberg	Thomas Melber	4
Mindelheim	Willibald Hartmann	2
Schwabmünchen	Bernhard Hiller	4
Stauden	Karsten Schuster	2
Türkheim/Bad W.	Rolf-Dieter Pohl	4
Wehringen	Franz Wildegger	2
Gesamtsumme Vereine		38

1. Vorsitzender	Thomas Melber	1
2. Vorsitzender	Walter Degle	1
Spielleiter	Florian Süß	1
<u>Schriftführer</u>	<u>Oliver Billing</u>	<u>1</u>
Stimmen	Vorstandschafft	4
Summe vertretener Stimmen:		42

4. Bekanntgabe und Beschluss der Tagesordnung

Vorsitzender Thomas Melber stellt die mit der Einladung versandte Tagesordnung vor. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

5. Verlesung des Protokolls des Vorjahres

Die Teilnehmer verzichten einstimmig auf die Verlesung des Protokolls der JHV 2021, da dieses bereits der Einladung beilag.

6. Berichte der Vorstandschafft und des Referenten für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Die einzelnen Berichte des 1. Vorstandes, des Spielleiters, des kommissarischen Kassiers und des Pressewartes (Rolf-Dieter Pohl) wurden an alle Vereine vorab per E-Mail versandt.

Walter Degle kritisiert grundsätzlich den kurzen und knappen Bericht des 1. Vorstandes. Thomas Melber entschuldigt sich hierfür.

Des Weiteren wird das hohe Guthaben (> 5000 €) gemäß dem Bericht des Kassiers (Thomas Melber) diskutiert. Eine Möglichkeit ist die zusätzliche finanzielle Unterstützung von Jugendfördermaßnahmen (z.B. Trainingslehrgänge),

Walter Degle stellt darüber hinaus einen **Dringlichkeitsantrag zum Aussetzen der Mitgliedsbeiträge** für die Vereine in der Saison 2022/2023.

Zunächst wird die Dringlichkeit mit 31 JA-Stimmen und 11 Enthaltungen festgestellt. ($\geq 2/3$ Mehrheit gemäß §11 GO)

Anschließend wird der Antrag einstimmig (42 JA-Stimmen) angenommen,

7. Beratung und Abstimmung über vorliegende Anträge

Jörg Weisbrod beantragt (wie im Vorjahr) das **Entfallen** der Regelungen gemäß § 52 (5) und § 52 (6) TO für die Saison 2022/2023. (begrenzende Regelungen zum mehrmaligen Einsatz in höheren Mannschaften und zum Doppeleinsatz in den ersten 3 Runden). Der Antrag wird mit 39 JA-Stimmen und 3 Enthaltungen angenommen.

8. Wahlen

Wahl des Kassiers

Wolfgang Kolb (SK Königsbrunn) hat sich schriftlich bereit erklärt, den (bisher von Thomas Melber kommissarisch geführten) vakanten Posten des Kassiers zu übernehmen.

Er wird in Abwesenheit einstimmig (42 JA-Stimmen) zum Kassier gewählt.

Wahl des Jugendleiters

Der bisherige kommissarische Jugendleiter Florian Süß steht für eine weitere Saison nicht mehr zur Verfügung. Auf Nachfrage von Thomas Melber findet sich in den Vereinen kein anderer Kandidat als Jugendleiter. Vielmehr haben die Vereine z.T. schon große Probleme, selbst einen Vereinsjugendleiter zu finden. Somit bleibt der Posten des Jugendleiters unbesetzt.

Peter Koppmann (SK Königsbrunn) erklärt sich bereit, die Ausschreibung der Mittelschwäbischen Jugend-EM zu übernehmen. Der SK Königsbrunn übernimmt auch die Ausrichtung des 1. Spieltages. Oliver Billing prüft, ob der SC Schwabmünchen die Ausrichtung des 2. Spieltages übernehmen kann.

Wahl des stellvertretenden Spielleiters

Spielleiter Florian Süß steht voraussichtlich im Laufe der Saison 2022/2023 aus gesundheitlichen Gründen für sein Amt nicht zur Verfügung. Als Stellvertreter stellt sich Hans Hornung (SK Klosterlechfeld) zur Verfügung.

Er wird daraufhin einstimmig (42 JA-Stimmen) zum stellvertretenden Spielleiter gewählt.

9. Wünsche und Sonstiges

Weitere Wünsche durch die Delegierten werden nicht erhoben.
Peter Koppmann (SK Königsbrunn) weist darauf hin, dass alle gemeldeten Spieler aus Mittelschwaben an den Veranstaltungen des SK Königsbrunn teilnehmen können.

Die Versammlung wird durch Thomas Melber um 22:00 Uhr beendet.

Gez.: Verfasser/Schriftführer:

1. Vorsitzender

Oliver Billing



Thomas Melber